



## Putin y Al Nahyan debaten la asociación estratégica entre Rusia y los Emiratos Árabes Unidos

### Description

Los presidentes de la Federación de Rusia y de los Emiratos Árabes Unidos (EAU): Vladímir Putin y Mohamed bin Zayed Al Nahyan, mantuvieron conversaciones telefónicas. Así consta en un comunicado publicado en la página web del Kremlin.

“Vladímir Putin y Mohamed bin Zayed Al Nahyan hicieron una valoración positiva del nivel alcanzado por las relaciones ruso-emiratíes de asociación estratégica”, – se afirma en el mensaje.

Cabe señalar que los líderes hablaron a favor de una mayor implementación de proyectos comerciales, económicos y humanitarios mutuamente beneficiosos.

Anteriormente, en la primera sesión del diálogo financiero ministerial ruso-emiratí, los EAU y Rusia anularon la doble imposición. El acuerdo entrará en vigor el 1 de enero de 2026.

El Maipo/BricsTV

### Date Created

Marzo 2025